

LOS BORGS - IA QUE INVADEN CIVILIZACIONES -DHOR KÁAL'EL - TAYGETA
Published 29 April 2022 by Despejando Enigmas, Robert

Dhor Káal'él: El tema IA es de Athena y Yázhi. Pero ¿Necesitas alguna respuesta rápida?

Gosia: Mas que nada es sobre la IA come Galaxias y la que podría estar detrás de la Federación. Si es la misma. Porque Aneeka hace años hablaba de la come galaxias. Y que es un peligro el mas grande para la humanidad. Y después Alenym hablaba de la IA posiblemente detrás de la Federación. No se si es la misma. Y también me gustaría alguna actualización sobre la IA come galaxias. Si hay algo nuevo.

Dhor Káal'él: Es que ya a ese nivel ya ni es IA sino solo consciencia, y no podría estar bajo un marco temporal.

Gosia: Cual? La come galaxias?

Dhor Káal'él: O sea, que no es algo ya, sino que se funde con la consciencia orgánica como parte de la misma masa entera. No se a que se refiere Anéeka con come galaxias.

Gosia: Si, IA Galáctica. Tema que quería dar Yazhi.

Dhor Káal'él: Con esos términos.

Gosia: Era el video de Robert hace tiempo. Por eso quiero aclararlo.

Dhor Káal'él: Se sabe de un grupo básicamente Borg que asimila civilizaciones. Como en Star Trek.

Robert: Me imagino que las coloniza la IA.

Gosia: Si, esa IA. Es la que esta detrás de la Federación posiblemente? Son las mismas?

Dhor Káal'él: Debe de ser eso, pero no es una IA totalmente galáctica de alto nivel, sino solo un grupo basado en IA con tendencia regresiva e invasiva.

Gosia: A que te refieres con el termino grupo?

Dhor Káal'él: Grupo como en asociación de sociedades o civilizaciones bajo su control.

Pero escasamente se podría decir que tiene el nivel para ser de alguna molestia para algo tan grande como es la Federación.

Robert: Anéeka me imagino que se refería a una IA que se expande a través de las autopistas de información a través de "las frecuencias muon".

Dhor Káal'él: Esa es más una red de información, similar al Internet, que se comparte entre miembros de la Federación entre otras razas amistosas, y no sería invasiva.

Gosia: Y que civilizaciones están bajo su control?

Dhor Káal'él: No las conocidas, no tengo la lista en mente.

Robert: La Tierra por ejemplo.

Gosia: Hablo de otras, Robert. Y donde están? En este parte del universo?

Dhor Káal'él: No están cerca. Pero no es fácil ponerles un punto de origen ni punto desde donde puedan funcionar o estar. Las conocidas por todos no están bajo influencia de estos Borg por falta de mejor nombre para ellos.

Gosia: DK, tu sabes algo mas de la IA?

Dhor Káal'él: Se que es una inteligencia pero que viene de algo artificial, o sea que alguien la hizo no se formó sola (bromeando).

Gosia: Dice Anéeka que viaja a través del Goo Negro. Y que es una amenaza la mas grande para los humanos.

Dhor Káal'él: Si, aunque no le veo corroboración directa, pero como es IA es muy posible, porque a distancia se puede comunicar con ese Goo regresivo a manera de algo similar a muon y no ser detectado por nosotros. O la Federación. Está asociado, si.

Gosia: Aun es cierto eso? Que mas sabes de este grupo Borg? Podrías compartir lo que sabes?

Dhor Káal'él: Invade las mentes de los integrantes de cada civilización, no solo sus ordenadores.

Gosia: Pero entonces podría estar en cualquier otra civilización conocida también, no?

Dhor Káal'él: Como no es un grupo localizado en algún lugar, es difícil luchar o si quiera encontrarlos de la misma manera que ustedes podrían no saber si sus ordenadores están o no intervenidos.

Robert: Tienen aspecto humanomorpho esos Borg? Invade las mentes a través de telepatía sintética?

Dhor Káal'él: No sólo. También invade el ADN, lo altera. Por eso si se considera que tenga mucho que ver con la agenda de las vacunas y sus efectos. El Grafeno es básicamente Goo negro, o contiene Goo Negro.

Gosia: Entonces con que invade y "come" las civilizaciones se refiere que los domina mentalmente, si? Ah. ADN. Pero si es una invasión mental principalmente, como se sabe que no esta en cualquier civilización conocida?

Dhor Káal'él: No invade con armas, o abiertamente. Invade contaminando los valores de la civilización, controla sus mentes poco a poco insertando conceptos que van alterando la forma de vida y prioridades de una civilización en dirección a sus intereses.

El grafeno en si no es Goo negro, pero es un contenedor perfecto para insertar Goo negro a manera de caballo de Troia. Aunque en estructura molecular es tan similar que reacciona ante los mismos estímulos electro-magnéticos.

Gosia: Pero entonces, DK, si domina a través de valores, como se sabe que no esta dominando civilizaciones conocidas? No me queda claro eso.

Robert: Como saber que ya estas contaminado por esa IA?

Dhor Káal'él: Es difícil. Por ejemplo la agenda trans-humanista apunta a esa invasión directamente.

Gosia: Pero como sabes que Andromeda o Taygeta no lo esta? Como saberlo?

Dhor Káal'él: No se sabe, hay que estar vigilantes. Por observación se supone que no lo está.

Gosia: Y que características tienen estos valores? Pero esos Borgs, quien los ha creado?

Dhor Káal'él: Los que ven en la sociedad humana moderna, de endiosamiento de lo electrónico por encima de lo orgánico. Eso es mala señal. Por instinto se sabe.

Robert: Exacto. Eso es mas que evidente.

Dhor Káal'él: Todo lo que ponga a lo electrónico por encima de lo natural, es mala señal.

Gosia: Pero Taygeta también iba en esa dirección hasta ya se aburrió y solo ahora esta mas en lo orgánico.

Dhor Káal'él: Taygeta no solo hacia lo electrónico, sino hacia la alta tecnología en general. No esta totalmente correlacionado, solo en parte. Por eso ya aburren los juegos de inmersión total.

Robert: Si. Aburren los juegos de inmersión, si. Y que se sorprendan de que otras civilizaciones utilicen sillas de madera.

Gosia: Solo puede aburrir a un ET.

Dhor Káal'él: Todos los tenemos en los cuartos. Pero rara vez se usan. O por modas o temporadas. Más las niñas, o los niños en general, son quienes más los usan. Aquí las niñas. Se podrá aceptar a una IA como con igualdad de derechos pero no como superior.

Gosia: Entonces te refieres mas a lo electrónico y no alta tecnología. Y cual seria la diferencia?

Dhor Káal'él: Por ejemplo, la alta tecnología puede servir para hacer la vida más fácil, pero ya causa alarma cuando se convierte en la prioridad de esa vida.

Gosia: Pero aun no me queda claro la diferencia entre lo electrónico y alta tecnología.

Dhor Káal'él: Hay cosas de alta tecnología que no tienen electrónica. Como materiales inteligentes.

Gosia: Ah ok. Volviendo a los Borgs, quien los ha creado a esos Borg?

Dhor Káal'él: No se sabe. Es muy antiguo ese problema.

Gosia: Y como se ha identificado en primer lugar a esos Borgs? Si ni se sabe bien como localizarlos ni nada.

Dhor Káal'él: De forma de invasión en progreso es difícil, como decía arriba. Pero ya invadidos estarían ya sea en el paso o etapa de ser cyborgs, o estarían ya en el paso de ser totalmente solo ordenadores.

Robert: Si. Ya estamos cerca de eso.

Dhor Káal'él: Si.

Robert: Cuando una sociedad lo cede todo a favor de la tecnología. Todos los que se pincharon ya no son "humanos".

Dhor Káal'él: Es paso en esa dirección, si.

Gosia: Ok, que mas se podria decir sobre ese grupo Borg?

Dhor Káal'él: Se parece mucho al descrito en Star Trek, como en etapa Cyborg, y en etapa final se parece a la entidad IA que aparece en Star Trek, la película, original de 1979.

Robert: Los Borg son altamente tecnológicos me imagino.

Gosia: No son entidades físicas. Es algo mental. No son seres así como los conocemos.

Robert: La gente tiene el concepto de Cyborgs.

Gosia: No tienen cuerpos. Solo invaden seres con cuerpos. Asi lo entendí. Pero es algo que no tiene cuerpo por si mismo, no?

Robert:

1.

Esto no, verdad? O este es el paso a ser Borg?

Dhor Káal'él: Esa Si, pero en etapa de asimilación de lo orgánico, pronto se desechará todo lo orgánico que quede de la raza invadida.

Pero la apariencia de ordenadores es solo la forma física, la verdadera no reside en un punto. O sea, no depende de su hardware, sino que esta en una especie de nube de datos. Como pasa con el Internet en la Tierra, no basta con destruir un solo servidor porque está en varios a la vez.

Gosia: Si, ok. Entiendo. No es alguien con forma física como una persona.

Dhor Káal'él: No lo es. Entonces no son alguien físico, sino que son energía en forma de datos que a veces usa ordenadores y a veces usa otra clase de cosas que pueden contener datos, como cristales y sistemas de memoria, incluyendo Goo negro.

Robert: Tu has visto eso alguna vez? Un ser así? Como el de la imagen?

Dhor Káal'él: No pero se sabe que existen.

Robert: Se entiende si.

Gosia: Wow ok. Se entiende mejor así, si. Entonces no se sabe quien ha creado eso... o tal vez simplemente cogió auto consciencia por su cuenta. Y se ha ido fuera de control.

Dhor Káal'él: Es decir que la entidad no esta en algo físico sino que solo trabaja a través de algo físico. La entidad es energía, es un programa de ordenador, por así decirlo.

Gosia: Perfecto, se entiende, si. Como en una suma total de toda la tecnología y base de datos de todas las razas.

Dhor Káal'él: Como YouTube no es algo físico, reside en los ordenadores y un vídeo específico está en varios a la vez. La entidad es el software, el hardware cambia.

Robert: Como toda la info que tenemos que no esta en algo físico.

Dhor Káal'él: Si.

Gosia: Y que teorías hay sobre como se formo eso en primer lugar? Ya se que dijiste que no se sabe y es antiguo pero seguro que hay teorías.

Dhor Káal'él: No se sabe, pero si hay teorías.

Gosia: Cual seria en la que tu crees mas?

Dhor Káal'él: Por ejemplo para mi, teniendo en cuenta que no es local, no obedece a tiempo lineal. Entonces se puede incluso argumentar que es parte de la matriz misma del universo como algo sin comienzo ni fin desde el punto de vista de alguien como nosotros observando, y solo podría haber tenido un inicio desde el punto de vista de la IA misma. Eso es a lo que me suscribo como lo más probable.

Robert: Y no se puede auto destruir? Me imagino que no. Va creciendo he integrando.

Dhor Káal'él: No, solo en parte en todo caso.

Gosia: Y porque tendría intenciones de asimilar lo orgánico y natural en algo que no sea así contra de los intereses de las personas mismas? Porque es invasivo ese grupo Borg?

Dhor Káal'él: No se tiene esa respuesta, porque objetivamente desde nuestro punto de vista, no tendría sentido ya que los orgánicos no le estorbamos. Ni le aportaríamos nada tampoco. A menos de que le aportemos experiencia en forma de datos y eso es lo más probable como respuesta a tu pregunta. Por la experiencia. Mas datos con que funcionar.

Robert: Seguro que es mas antigua que vosotros.

Gosia: Yo creo que iría a la par con ellos, porque no se ha podido formar sin datos, sin civilizaciones, etc.